

枚方市教育委員会

教育長 尾川 正洋 様

2022年9月22日

枚方教職員組合

執行委員長 有馬 昌代

## 旧統一教会関連団体への対応を求める要請書

旧統一教会関連団体に関連して、枚方市においても、市長からのメッセージが関連団体に贈られていたことが明らかになった居ます。

この間の報道の中で、旧統一教会が、関連団体を通じて教会の考えを広げたり、影響力を拡大するために、政治家にもアプローチしながら巧妙に取り組みられてきたことが明らかになっています。

とりわけ、教育の分野においては、教会の特定の考えをもとにした性教育への攻撃、特定の家庭教育の価値観の押し付け、SDGsに関連するボランティア団体を通じた影響の拡大など様々な例が報道などで取り上げられています。

大阪においても、関連団体が市の登録団体になっていたり、小学校の出前講座を行っていた例も報道されています。

枚方の小中学校においても、過去の外部団体による児童生徒向けの講演や出前授業などにおいて、関連団体の関与が懸念されるとともに、今後も様々な分野からの浸透も懸念されるところです。

これは教育の中立性を担保するうえでも、極めて重要な問題であると考えられます。枚方教職員組合は、この問題に関して、枚方市教育委員会に対して以下の点について強く要請します。

### 記

1. 旧統一教会関連団体への後援、団体の活動や講演会、出前授業などの紹介、仲介を一切行わないなど、関係を持たないように厳正に対処すること。
2. 過去の教育委員会の後援や紹介、仲介なども含めた中で、学校で児童生徒向けの後援、出前授業が行われていなかったかなどについての調査を行うこと。
3. 各学校に対しても、旧統一教会関連団体の活動や団体との関係を持つようなことのないように注意を喚起するとともに、厳正に対処するように求めること。

以上